



2023.12.15

瀬戸ひなご幼稚園園長 神戸洋美

先生がちがう！

先日の朝、バスから降りてきた子どもたちを迎えて、クラスの玄関まで連れていくと「あれっ、担任の先生がちがう！」と子どもたちが驚いてしまいました。「〇〇先生お休み？」と聞くと、そうではなくて、先生たちが違うクラスに入って、そのクラスの担任になるという特別デーだったので、11月に初めて行いました。

ホームページで報告した通り、保育研究の一環としての担任交代です。それぞれ先生たちは違う学年を経験することで、学年ごとの成長過程を再確認し、カリキュラムの違いを比較することができます。また子どもたちは本来の担任の進め方を見せてくれるので、自分の保育を振り返る事ができます。良いことは吸収し、少しずれていれば修正することができます。そして次の日、自分のクラスに戻ると、新鮮な気持ちでまた子どもたちと接することができます。

子どもたちは順応性が高いので、すぐに『今日の担任』と仲良くお話をしたり、楽しく活動をしていました。保護者の皆さまも「今日はどの先生かしら？」と感心が高いのでは？と想像します。どの先生に交代しても「良かったね。」と褒めていただけるように、と先生たちを指導するのが園長としての役目だと思っています。お子さんたちがご両親の姿をまねて行動するように、園長である私の姿が先生たちに写っています。何かトラブルがあった時は園全体の責任と受け止め、反省し、同じ失敗を繰り返さないようにしなければなりません。これからもご指導をよろしくお願いいたします。



「つみきおに」を知っていますか？

「つみきおに」という歌をご存知でしょうか。愛知県警察が子どもたちを守るための防犯教育で使用している合言葉です。この言葉は「ついていけない」「みんなと一つもいっしょ」「きちんとしらせる」「おおごえでたすけをよぶ」「にげる」の5つの頭文字をとっています。春日井警察署ではこの合言葉に「歌」をつける独自の取組をしています。ネットでも流れていて、「つみきおにの歌の動画」で検索すると映像を見ることができます。

冬休みになると子どもたちも外に出る機会が増えます。危険から身を守るためより多くの子どもたちに知ってもらおうと、来る17日(日)午後1時30分から1時50分まで、イーアス春日井にて、愛知県春日井警察署の生活安全課が中心となり、啓発活動が行われます。

私も参加し、私が歌を担当、スタジオ・アジラの皆様がトナカイに扮して踊ります。お買い物等でイーアス春日井にお越しの際は、1階のネイチャー広場のぞいてみてくださいね。待ってま〜す！

★つれさきぼうしのあいことば★

つみきおに

12/17日
13:30~13:50
イーアス春日井
ネイチャー広場

つみきおにの歌を聞いて歌って踊ろう！
協力：愛知県春日井警察署 生活安全課

「つみきおに」は子どもを連れ去りなどの犯罪から守る防犯合言葉です。歌詞を正確のように覚えることで、危険から身を守ることが狙いです！
つみきおにの話しを聞いて歌って踊ろう！

お問合せは スタジオ・アジラ 080-4379-0385 (担当：山本)

一年を振り返って

年を重ねるたびに思うのですが、どうして1年は「あっという間」なのでしょう。SNSからの情報によりますと、1年が早く感じることを「ジャンナーの法則」といい、「人生のある時期に感じる時間の長さは年齢の逆数に比例する」。つまり歳を取るにつれて自分の人生における「1年」の比率が小さくなるため、体感として1年が短く、時間が早く過ぎると感じるのだそうです。

年齢と体感時間を比較した表によると、1歳は365日、2歳は138日、12歳で30日でおよそ1か月、25歳では15日で半月としか感じません。なんと67歳以上になると1年はわずか5日としか感じないとの事。だから1年はあっという間に過ぎてしまうのだそうです。改めて1日1日を大切に過ごさなければと思いました。来年も皆様にとって素晴らしい年になりますように・・・。

